

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 7 OCTOBRE 2024



LE 7 OCTOBRE 2023, NOUS N'OUBLIONS PAS...

En ce 7 octobre, nos pensées vont aux victimes de l'attaque terroriste du Hamas contre Israël, aux enfants et aux personnes âgées assassinées dans des mises en scène abjectes, aux femmes violées, à une jeunesse décimée, aux otages tués en captivité et à ses milliers de familles frappées en leur cœur et leur chair.

Rien, jamais, ne saura justifier des actes terroristes, ni relativiser la menace qu'ils font peser sur l'existence même de l'État d'Israël et au-delà sur nos démocraties. Notre combat commun contre le terrorisme doit s'inscrire dans le cadre du droit international, du respect des frontières et de l'application effective des résolutions de l'ONU.

En ce 7 octobre, comme tous les jours depuis un an, nous demandons la libération de tous les otages, sans condition. Nous nous associons à la douleur des familles des 23 otages morts et à celles des 102 otages toujours détenus par le Hamas pour demander encore et toujours leur libération, notamment celles de nos deux compatriotes, Ofer Kalderon et Ohad Yahalomi. Nous pensons aux civils palestiniens et libanais innocents victimes de la spirale de la violence engagée par le gouvernement de Benjamin Netanyahu depuis cette attaque terroriste.

Alors que les actes antisémites se multiplient dans notre pays, nous réaffirmons qu'il n'est pas acceptable d'avoir peur d'être juif. L'antisémitisme n'est pas une opinion mais un délit, et il est d'abord une attaque contre la République.

En ce 7 octobre, nous nous tenons plus que jamais aux côtés des Israéliens, des Palestiniens et des Libanais qui œuvrent pour trouver un chemin vers la Paix et une solution politique à ce conflit. Nous sommes plus que jamais convaincus qu'elle passe par un cessez-le-feu immédiat et l'existence de deux États, celui de Palestine et celui d'Israël, vivant côte à côte et en sécurité.

